

《報道発表》

空港初出店！親子で遊んで育つ、全天候型の遊び場

「ボーネルンドあそびのせかい大阪国際空港（伊丹空港）店」が4月18日オープン

同業態初の「屋外遊び場」も登場。多彩なあそびと専門スタッフが子育てをサポート

子どもの健やかな成長に「あそび」を通して貢献することを目指し、教育玩具・遊具の輸入・開発・販売と遊び場づくりを行う株式会社ボーネルンド（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：中西弘子）は、0才から小学生の子どもと保護者を対象とした室内遊び場「キドキド」と、世界の教育玩具を提案販売する専門店「ボーネルンドショップ」を併設した屋内施設「ボーネルンドあそびのせかい 大阪国際空港（伊丹空港）店」を、2018年4月18日（水）に大阪国際空港（伊丹空港）にオープンします。当社で空港への出店は初めてとなります。

地域の若いファミリー層や教育・保育施設、旅行者の親子のニーズに応える「大阪国際空港（伊丹空港）店」

大阪国際空港（伊丹空港）がある豊中市周辺の北摂エリアは若いファミリー世帯が多く、地域のファミリーから遊び場を求める声が当社に数多く届いていました。加えて、旅行中のファミリーのために、フライト前後に子どものエネルギーやストレスを発散させられる場所や、長い待ち時間を楽しく過ごせる場所も求められていました。当社は、こうしたニーズに対応すべく、日常でも旅行中でも、赤ちゃんから小学生までの幅広い年齢の子どもたちが安心して思いきり楽しめる全天候型の遊び場を空港内にオープンします。

今回、キドキドでは初めてとなる「屋外遊び場」（100坪、4階デッキ部分）が登場します。高さ4メートルのアスレチック遊具で木登りのように全身を使うあそびが体験できるほか、夏には水あそびもでき、体験できるあそびがますます多彩になります。

屋内ゾーンではダイナミックなお絵描きやブロック遊びなど、クリエイティブで自分を表現するあそびが充実。AI時代に向けて求められる、自分で考えて創造する力を、あそびを通して養います。

ボーネルンドは、子どもの健やかな成長と健やかな社会づくりのためには、子どもが生活するあらゆる場所に、安心して安全にのびのびと遊べる遊び場が必要だと考えています。今回、空港という社会インフラに出店することで、国内外を問わず広く社会に対し、豊かな遊び場を子育てインフラとして提案してまいります。



キドキド初の屋外遊び場が登場！ 屋外ならではの多様な体験を通して、生きる力を育もう

キドキドでは初めてとなる「屋外遊び場」は、幼児から小学生までの幅広い年齢の子どもが多様な体験ができる場です。風や光、音、においなど予期せぬ変化をし続ける自然の中で遊ぶ体験は、子どもの五感を刺激する大切なあそびであると当社は考えています。

しかしながら昨今、公園の遊具が安全管理の問題から撤去されたり、騒音や近隣トラブルの種になるとして利用に制限がかけられるなど、子どもが屋外で存分に遊べる環境が少なくなっています。

そこで今回、子どもが屋外で存分に遊び多様な体験ができる環境を整えました。ここには小学生向けの体遊びゾーン、季節に応じて体遊びや水遊びなどの多彩なあそびが体験できる幼児向けゾーン、お弁当を持ち込んで飲食ができるデッキゾーンの3つが登場します。これにより、地域のファミリーや園児、児童が繰り返し訪れても楽しめる場となります。



屋内には創造遊びの部屋も！ 創造力を育むブロック遊びや表現遊びが集中してできる

屋内遊び場は、天候に左右されずに「こころ・頭・からだ」のすべてを使って遊ぶことができる場です。親子で体を動かす大型遊具のほか、社会性・コミュニケーション能力を育むごっこ遊び、創造力を育むブロック遊びや表現あそびなどの多様なあそびが充実します。

特に今回、創造遊びの部屋が登場し、活気あふれる動のあそびのエリアから離れた静かな環境で、好きなあそびに没頭できるようになります。ここでは、ガラスの壁や大きな紙にお絵描きができ、家ではできないダイナミックな表現あそびが楽しめます。これを通してAI時代に向けて求められる創造力や感性といった人間的な感覚を育みます。また、オープン後はワークショップや子育てセミナーの実施を予定しており、総合的に子育てを支援します。



空港ならではのニーズにも対応 世界のあそび道具が選べるポーネルトショップ

遊び場に併設するショップでは、世界のあそび道具を発達段階に即して提案しています。子どもの発達とあそびについて学んだインストラクターと相談しながら成長に役立つあそび道具を試しながら選ぶことができ、あそびの時間をより豊かにすることができます。また、「飛行機の搭乗までの短い時間でも、質のよいギフトを選びたい」「子どもが機内で遊べる遊具がほしい」といった空港ならではのニーズを想定し、機内への持ち込みがしやすい手軽なあそび道具や、短い時間でも選びやすいギフトの提案も行います。



「ボーンエルンドあそびのせかい」とは

ボーンエルンドあそびのせかいは、子どもの“あそび不足”に対する解決策の一つとして 2004 年にスタートしました。親子で“こころ・頭・からだ”のすべてを使ってのびのびと遊びながら、子どもの発育をサポートする有料室内遊び場「キドキド」と、世界中から厳選したあそび道具を提案販売する「ボーンエルンドショップ」を併設した複合施設です。キドキドでは、ダイナミックな「からだ遊び」や自由に自己表現する「表現あそび」などが体験できます。また、子どもの成長とあそびについて学んだ「プレイリーダー」が常駐し、親子のあそびをサポートします。同施設は、子どもが存分に遊びながら成長、発達する場であるとともに、親の子育てサポートの場としても役立っています。

「ボーンエルンドあそびのせかい 大阪国際空港(伊丹空港)店」概要

- 店 舗 名 ボーンエルンドあそびのせかい 大阪国際空港(伊丹空港)店
- 所 在 地 大阪府豊中市螢池西町 3 丁目 555
大阪国際空港 北ターミナルビル 4 階
- 面 積 295 坪
ボーンエルンドショップ 25 坪、キドキド 270 坪(屋内 170 坪、屋外 100 坪)
- 営 業 時 間 10:00~19:00 (遊び場最終受付は 18:30)
- 対 象 年 齢 0 才~12 才(大人も子どもと一緒に楽しめます)
- 利 用 料 金 【キドキド】0 才~12 才の子ども 1 人 600 円/30 分、以降 100 円/10 分
大人 1 人 500 円(利用時間不問)
※必ず保護者同伴でご利用ください。
※利用料金は予告なく変更させていただく場合がございます。
【ショップ】世界から厳選したあそび道具を提案販売
- 営業開始日 2018 年 4 月 18 日(水)
- 電 話 番 号 キドキド: 06-4866-5636 ショップ: 06-6852-7710

【ボーンエルンドについて】

ボーンエルンドは、あそびを通して子どもの健やかな成長に寄与するため 1981 年に設立し、一貫して“あそびの道具と環境”を提供する事業を展開。一般家庭へ向け、子どもの成長に必要な生活道具としての“あそび道具”を提案、全国 83 ヶ所で店舗を展開しています。同時に幼稚園や保育園、公園などに高品質な大型遊具や教育道具の提供を含めたあそび環境の開発を行っており、現在までに手掛けた実績は国内約 3 万 5 千ヶ所まで拡大しています。また、2004 年からは、子どもが遊ぶ機会を増やすために、親子一緒に様々なあそびを体験できる室内遊び場「キドキド」事業をスタート。全国 21 ヶ所、年間 277 万人以上、「キドキド」のノウハウを取り入れた地方行政の室内遊び場を含めると全国約 30 ヶ所、年間 350 万人以上の親子が訪れています。

【報道関係の方のお問い合わせ先】

株式会社ボーンエルンド 広報室

担当: 金山、村上

Tel: 03-5785-0860

e-mail public-relations@bornelund.co.jp

【一般の方のお問い合わせ先(ご掲載用)】

株式会社ボーンエルンド

Tel: 0120-358-518(月~金 10:00~17:00)